



DEPORTES



FUTBOL

Campeonato Primera Categoría Regional RESULTADOS

GRUPO A

San Martín-Vich	1—2
Horta-Júpiter	0—4
Sans-Granollers	3—1
Tarrasa-Europa	3—2
Gimnástico-San Andrés	1—2

CLASIFICACION

Grupo A

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Vich	8	6	2	0	29	11	14
San Martín	8	6	0	2	27	14	12
Granollers	8	5	1	2	22	12	11
Júpiter	8	5	0	3	30	19	10
Sans	8	4	1	3	19	15	9
San Andrés	8	2	3	3	10	12	7
Horta	8	3	1	4	11	18	7
Tarrasa	8	3	0	5	13	22	6
Europa	8	0	2	6	10	30	2
Gimnástico	8	0	2	6	6	26	2

Grupo B

Mollet	7	6	0	1	20	8	12
Mánresà	6	5	1	0	21	6	11
Gràcià	7	4	1	2	15	11	9
Màtarró	6	4	0	2	15	12	8
Reus	7	3	2	2	19	16	8
Sàmboyèno	7	3	1	3	14	14	7
San Sadurni	6	1	3	2	11	12	5
Arenys	6	2	1	3	15	19	5
Calella	7	0	1	6	10	28	1
Villàneuvà	7	0	0	7	8	23	0

EN SANS

Sans, 3, Granollers, 1

Mala jornada para el Granollers, vencido en Sans, en un partido que si empezó bien, bajó de juego al poco tiempo, quedando netamente equipo superior el Sans, que fué superándose y realizando juego excelente durante los 90 minutos reglamentarios, demostrando al propio tiempo que va encontrando su forma para aspirar pronto a los primeros lugares de la clasificación.

La diferencia de dos tantos en el resultado final del encuentro, no refleja en verdad el juego desarrollado por ambos contendientes, ya que bien podía ser alterado en proporciones más abrumadoras, al devolver los postes algunos tiros a puerta batida y además le fueron anulados al Sans, tres tantos, dos de ellos por fuera de juego y el otro procedente a una falta, según el árbitro, siendo por tanto la victoria del Sans merecida a todas luces.

El Granollers, como anteriormente hemos evidenciado, jugó un mal partido, no respondiendo en principio la línea media, ni igualando en nada a las actuaciones anteriores. Falló el Granollers en un partido que, si era calificado de difícil, no por eso debía considerarse perdido de antemano, a pesar de jugarse en campo adverso. Si bien es verdad, tuvo algunas razones por considerarse incapacitado por forzosas modificaciones en la línea media y delantera — lesionado Vila y sancionado Eugeni— a raíz del partido en San Andrés, pero en todo no jugó como debía, y no vimos aquel tesón en el juego que le dió la victoria en San Andrés, y que es primordial en partidos de campeonato. Circunstancias, que a veces parecen inexplicables, pero que son realidades en el terreno práctico, y por consiguiente en este estado y forma, es bastante natural que saliera el Granollers al terreno en circunstancias de vencido y tenía que pasar lo que pasó, que salvo los primeros minutos, se apagó y con su juego en nada práctico, sin coordinar en nada la media con los atacantes,

quedó a merced del adversario, manteniéndose prácticamente a la defensiva, ya que raras veces llegaron a probar fortuna en el tiro a goal. De la línea delantera uno sólo se escapó de la apatía y de la debacle que se les podía venir encima, y éste fué Pueyo, que jugó con acierto, acudiendo en todas partes, marcando el tanto llamado del honor. En la media, Tura que substituyó a Vila, con más voluntad que acierto, si bien puede disculparse en algo su actuación en un partido no acostumbrado por él. Torres y Martínez, muy por debajo de sus recientes actuaciones, siendo, quizás, aún más flojo el segundo.

En la defensa puede mencionarse como la línea más regular del equipo, de la que sobresalió Blanch, haciendo un buen partido, demostrando que va afianzándose en su puesto, fué un firme puntal, despejando y cortando juego y pegado siempre a Garreta, al que le fué un obstáculo en sus intervenciones. Rubies, tin desentonar de su compañero, estuvo más flojo en el despeje, pero cumplió bien en colocación cortando juego, hasta que se lesionó, teniendo por este motivo Blanch que acudir en algunas intervenciones de éste. En la puerta, Sala cumplió. Tuvo mal acierto en el primer tanto, pero en cambio, tuvo algunas intervenciones felices.

Del Sans, todos actuaron bien, haciendo un gran partido, siendo lo mejor la línea atacante, admirablemente conducida por el veterano Garreta, evidenciando una vez más su clase. Cabe mencionarse, además, la pareja defensiva y Ortega en la media.

Cuidó del arbitraje el colegiado señor Berrio, alineando los equipos como sigue:

SANS: Petrus, Bernabeu, Cros, Ortega, Moltó, Venys; Ardévol, Lloret, Garreta, Fernández y Gros.

GRANOLLERS: Sala, Rubies, Blanch; Tura, Martínez, Torrès; Corsi, Pérez, Pueyo, Serratull y Ubeda.

Transcurrido escasamente un cuarto de hora de principiado el encuentro, recibe un pase adelantado Garreta, avanza y chuta al ángulo, parando Sala, pero se le escapó el balón, lo recoge Ardévol y marco el primer tanto para los suyos.

Pocos minutos más tarde, marca un tanto Fernández al recoger un pase de Garreta, siendo anulado por fuera de juego.

Antes de terminar el primer tiempo es anulado otro tanto de Garreta por haber falta antes en Fernández — al parecer dentro del área fatídica—, tirándose «freekik» sin consecuencias, con las consiguientes protestas y escándalo en el público.

Reanudado el encuentro, a los 15 minutos, una falta contra el Granollers es ejecutada por Moltó, tirando el balón bombeado sobre puerta, despejando con el puño Sala flojamente, recoge el balón Ardévol, que centra rápido, rematando Fernández el segundo tanto para los sansenses.

A los veinticinco minutos escasos marca Garreta el tercer tanto al rematar con un buen testarazo un centro de Gros.

No habian transcurrido cinco minutos del tanto anterior, cuando Pueyo marca el único tanto para el Granollers.

Poco antes de terminar el encuentro, es anulado otro tanto del Sans de un remate de Fernández a un centro de Ardévol, terminando éste con el resultado en principio indicado.

FILMABOL

ATLETISMO

BRILLANTE ACTUACION DE LOS CAMPEONES NACIONALES: PONS, GONZÁLEZ Y MERCADÉ

Como anunciamos días anteriores, el pasado domingo pisaron nuestras pistas tres de los mejores atletas con que cuenta hoy día nues-

tra nación. Se trata de Pons, González y Mercadé.

La actuación de Pons, como era de esperar, dejó satisfecha a la gran cantidad de público que acudió a presenciar este magno festival. Participó en los lanzamientos de peso y disco y en los saltos de altura y longitud. En el lanzamiento del disco sobrepasó con gran facilidad los 32 m. y en peso los 11 m., marcas que le sitúan entre los mejores lanzadores de la Península. Buen éxito tuvo también en el salto de longitud, al lograr la magnífica marca de 6'40 m., que después de la de Navarro, actual campeón de España y de la de Carreras, es la mejor que se ha registrado desde el Glorioso Movimiento hasta la fecha.

En el salto de altura, que es donde el público esperaba verle en acción, como recordman de España, nos confirmó su calidad al sobrepasar 1'80 m. con su pulido estilo Lewden. El público no le regateó aplausos al terminar su exhibición.

González, que substituyó a Piferrer, obtuvo en el salto de pértiga una marca que pocas veces la consigue. Adjudicóse en los campeonatos nacionales el título de campeón con una marca muy inferior a ésta. Su estilo no nos dejó muy satisfechos, pues si bien por su potencia toma un buen impulso, es por ella que pasa el listón con poca elegancia. Es de esperar que pula pronto su estilo para conseguir marcas como las de Culi. Las marcas que obtuvo en discos y longitud fueron bastantes buenas.

Mercadé, el espontáneo campeón de España, efectuó su exhibición junto con los participantes en los 300 m. lisos. Salió con diez metros de desventaja encontrándose con un serio rival, Viquer, a quien no pudo alcanzar después de haber pasado desahogadamente al resto de los participantes, sin embargo disminuyó la distancia que en un principio les separaba. Su zancada es fácil y larga, con la que puede obtener marcas muy superiores a las que actualmente le sitúan a la cabeza de los corredores de velocidad prolongada.

El equipo femenino del S. E. U. de Barcelona, participó en el salto de altura y en los 80 m. lisos. Es de esperar que algunos de los récords nacionales femeninos sucumbirán ante el ímpetu de estas voluntariosas muchachas.

En cuanto al encuentro F. C. Barcelona y O. J. local, hemos de hacer constar las marcas de Viquer en los 300 m. lisos y las de Caparrós y Fransí en los 80 m., que fueron los mejores que se registraron. Las marcas de Llorens en 600 m. y de Sala en longitud son aceptables, así como las de Vacca y Causa en altura. Villá y Badillo obtuvieron buenas marcas en pértiga y disco, respectivamente. Las marcas que nuestros atletas efectuaron en los 300 m. lisos no pasan de regulares.

En los relevos, que es donde el público esperaba ver la lucha, nuestro equipo quedó distanciado de los contrarios desde el primer relevo. La victoria se la disputaron los equipos del S. E. U. y F. C. Barcelona; quedando por este último.

La ventaja de puntos con que los visitantes lograron la victoria, habría podido muy bien disminuir o haber sido los nuestros los vencedores, si nuestro equipo hubiese sido mejor distribuido, ya que vimos pruebas, como el salto de pértiga, 80 y 300 metros lisos, en que solamente participó un atleta local, despreciando, por lo tanto, el punto que tenía asegurado el restante participante en caso de quedar en último lugar.

El elogio debemos hacerlo al público, que supo corresponder con su asistencia a la calidad de este magno festival, tan bien organizado por la Organización Juvenil.

La clasificación será publicada en el número próximo.

J. S.